

XV.

Koß's zweite Reise.

Kurz nach der Rückkehr von seiner ersten Reise entwarf Koß den Plan zu einer zweiten Expedition. Jedoch die Admiralität nahm denselben nicht an. Koß sprach hierüber mit einem seiner Freunde, Felix Booth. Obschon dieser reiche, ehrenwerthe und uneigennützig Mann ganz und gar mit Koß's Ansichten einverstanden war, so mochte er doch nicht darauf eingehen und die Reisekosten bestreiten, einzig und allein aus Besorgniß, man möchte in seinem Unternehmen nur eine Speculation erblicken, um die vom Parlament ausgesetzte Belohnung zu gewinnen. Sobald aber, als jene Bill zurückgenommen worden war, ertheilte Booth unserm Koß Vollmacht, alle nöthigen Vorbereitungen zur Expedition zu treffen; doch das machte er zur einzigen Bedingung, sein Name solle in